

## INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

### Grippe

#### Afrique

##### Soudan anglo-égyptien

69 cas (aucun décès) déclarés pour la semaine terminée le 14 mars, dont 27 dans le Darfour et 25 dans le Kordofan, contre 65 (2 décès) pour la semaine précédente.

#### Amérique

##### Costa-Rica

14 mars. — Golfito : l'épidémie continue.

Puntarenas : une épidémie de grippe bénigne est signalée dans un établissement pénitentiaire.

San José : il y a une augmentation appréciable du nombre des cas. Grippe bénigne.

Autres localités : pas de grippe signalée.

#### Europe

##### Allemagne

*Bavière.* — Semaine terminée le 14 mars : 3.762 cas (37 décès) déclarés, contre 11.126 (138 décès) pour la semaine précédente : Haute-Franconie, 2.268 (6) ; Souabe, 691 (6) ; Haut-Palatinat, 547 (9) ; reste du pays, 256 (16).

##### Belgique

Semaine terminée le 14 mars : L'épidémie diminue en Flandre occidentale.

##### Finlande

1-14 mars : Pendant la première semaine de mars, l'épidémie a pratiquement pris fin dans la partie méridionale du pays, notamment à Helsinki, Hyvinkää, Turku et Lapperanta. Pendant la semaine suivante, elle se terminait à Vaasa, Jyväskylä et Joensuu. Entre le 10 et le 14 mars, elle était sur le point de prendre fin à Oulu, et, plus au nord, à Rovaniemi et à Inari. Par contre, dans les régions rurales de la partie septentrionale du pays, il semble que l'épidémie persiste : une poussée plutôt violente a notamment commencé à Kuusamo, au nord-est d'Oulu, dans la seconde semaine de mars.

##### Islande

A Reykjavik, 105 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 20 mars, contre 221 pour la semaine précédente.

##### Royaume-Uni

Dans les 160 plus grandes villes d'Angleterre et du Pays de Galles, 139 décès ont été attribués à la grippe pour la semaine terminée le 14 mars, contre 193 pour la semaine précédente, et 389 à la pneumonie (cas de pneumonie déclarés : 613). Répartition des 139 décès par régions : Londres et sud-est, 42 ; Ridings oriental et occidental, 25 ; Midland, 23 ; nord-ouest, 15 ; sud-ouest, 12 ; Midland septentrional, 9 ; reste du pays, 13.

##### Suisse

3.363 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 14 mars, contre 7.367 pour la semaine précédente, principalement dans les cantons suivants : Zurich, 452 ; St. Gall, 430 ; Grisons, 390 ; Berne, 374.

Dans le groupe de villes de plus de 10.000 habitants, 22 décès ont été attribués à la grippe et 10 à la pneumonie pour la semaine terminée le 7 mars (semaine précédente : 38 et 12).

## EPIDEMIOLOGICAL NOTES

### Influenza

#### Africa

##### Anglo-Egyptian Sudan

69 cases (no deaths) were notified for the week ended 14 March (of which 27 occurred in Darfur and 25 in Kordofan), compared with 65 (2 deaths) for the preceding week.

#### America

##### Costa Rica

14 March. — Golfito : The outbreak continues.

Puntarenas : an outbreak of mild influenza is reported in a prison.

San José : There is an appreciable increase in incidence of mild influenza.

Other localities : no influenza is reported.

#### Europe

##### Germany

*Bavaria.* — Week ended 14 March : 3,762 cases (37 deaths) were notified, compared with 11,126 (138 deaths) for the preceding week : Upper Franconia, 2,268 (6) ; Swabia, 691 (6) ; Upper Palatinat, 547 (9) ; remainder of the country, 256 (16).

##### Belgium

Week ended 14 March : The outbreak in Western Flanders is decreasing.

##### Finland

1-14 March : During the first week in March, the epidemic had practically ended in the southern part of the country, namely in Helsinki, Hyvinkää, Turku and Lapperanta. During the following week, it terminated at Vaasa, Jyväskylä and Joensuu. Between 10 and 14 March, it was nearing its end at Oulu and further north, at Rovaniemi and Inari. On the other hand, in the rural areas of the northern part of the country, the epidemic seems to be continuing : a rather brisk outbreak was reported from Kuusamo, to the north-east of Oulu, during the second week in March.

##### Iceland

At Reykjavik, 105 cases were notified for the week ended 20 March, compared with 221 for the preceding week.

##### United Kingdom

In the 160 great towns of England and Wales, 139 deaths were attributed to influenza for the week ended 14 March, compared with 193 for the preceding week, and 389 to pneumonia (pneumonia notifications : 613). Regional distribution of the 139 deaths : London and South-Eastern, 42 ; East and West Ridings, 25 ; Midland, 23 ; North-Western, 15 ; South-Western, 12 ; North Midland, 9 ; rest of the country, 13.

##### Switzerland

3,363 cases were notified for the week ended 14 March, compared with 7,367 for the preceding week, mainly in the following cantons : Zurich, 452 ; St. Gall, 430 ; Grisons, 390 ; Berne, 374.

In the group of towns with more than 10,000 inhabitants, 22 deaths were attributed to influenza and 10 to pneumonia for the week ended 7 March (preceding week : 38 and 12).